

Protokolleintrag vom 10.04.2019

2019/129

**Motion von Markus Knauss (Grüne) und Dr. Ann-Catherine Nabholz (GLP) vom 03.04.2019:
Umgestaltung der Thurgauerstrasse zwischen Binzmühlestrasse und Stadtgrenze**

Markus Knauss (Grüne) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Die Motion steht in Zusammenhang mit den Weisungen betreffend den Teilgebieten an der Thurgauerstrasse. Es macht Sinn, dass wir die Motion gemeinsam mit den Weisungen behandeln. Damit dies zeitlich möglich ist, stellen wir den Antrag auf Dringlicherklärung.

Der Rat wird über den Antrag am 17. April 2019 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat